



AGUAS CRISTALINO
Esencia de Vida!

Haz tu pedido al WhastApp
+56 9 7391 7770



Eliminación de la violencia contra las mujeres: Un largo camino por recorrer



Por Katherine Brevis Arratía
Secretaria Ejecutiva AVD UACH Puerto
Montt

El día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer se concibe como un día histórico, conmemorativo, y por sobre todo reivindicativo. Nos interpela con interrogantes en torno a los reales avances que Chile y particularmente la región han alcanzado en la erradicación de todas las violencias hacia las mujeres. Realizar un análisis acucioso de esta situación implica ampliar el foco y mirar con lentes violetas que esta problemática va más allá de los femicidios, que son una de las expresiones más extremas de la violencia machista y su ocurrencia no es casual, responde a patrones culturales asentados en estructuras de poder que producen y reproducen la violencia contra mujeres y niñas, hombres comunes y corrientes que deciden terminar con las vidas de

mujeres, amparados en la profunda convicción cultural de que esas vidas y esos cuerpos les pertenecen. La violencia estructural, no es nunca una experiencia personal, sino más bien acusa la armonía que existe entre el capitalismo y el patriarcado, motivo por el cual la crítica al patriarcado debe ser también una crítica del neoliberalismo. Una muestra de ello es como por estos días, en medio de esta histórica movilización nacional hemos visto como se sigue utilizando la violencia sexual en mujeres como castigo, siendo por una parte violencia simbólica, psicológica y sexual, siendo esta última la que más limita la libertad de las mujeres, el sentimiento de inseguridad y la necesidad de demostrar que no han sido ellas las culpables de un crimen. A la base de este tipo de violencia se encuentra la normalización que se

hace sobre los piropos, el acoso sexual callejero, los "chistes" sobre violación, la cosificación de las mujeres, etc. Esto también se da en el ámbito "privado", al interior de relaciones de pareja en donde el consentimiento parece no ser necesario. Los diferentes agentes socializadores, quienes han reproducido estereotipos de género deben hacerse cargo hoy con tenacidad para lograr personas libres y respetuosas sin importar su sexo. Es así como en la Universidad Austral, existe un compromiso institucional que viene ya desde el año 2015, en donde se está avanzando hacia una agenda que contribuya al desarrollo de una política de igualdad de género, constituyéndose en "pequeños espacios de rebeldía", como los llamó Julieta Kirkwood.



Funeraria Vásquez



ANCUD: GOYCOLEA 531 / FONONO: 2629071 / CELULAR: 79926524

QUEMCHI: PEDRO MONTT S/N / CELULAR: 991817545 - 977062716 - CASTRO: SARGENTO ALDEA 581 FONOS: 65 2632498 - 65 2635260

ACHAO: PROGRESO 057 - / FONONO: 65 2661671 - CELULAR: 988469837 - QUELLON: PDTE. IBAÑEZ 307 FONONO: 65 2682888 / QUEILEN: BALMACEDA 137 / CELULAR: 987240106.

OBITUARIO

AGRADECIMIENTO

Agradecemos a todas las personas que nos acompañaron en el velorio y funeral de nuestra querida madre, suegra, abuelita, bisabuelita y tatarabuelita:

NORA ADELA VIDAL GARCIA
(Q.E.P.D.)
(conocida como Yeyita)

Agradece: La familia Subiabre Vidal y demás familiares.

Castro, noviembre de 2019.

AGRADECIMIENTO

Agradecemos a todas las personas que nos acompañaron en el velorio y funeral de nuestro querido hijo, padre, nieto, suegro, hermano, cuñado, sobrino, tío y amigo:

LUIS ARMANDO
COÑUECAR COÑUECAR
(Q.E.P.D.)

Agradecen: Las familias Coñuecar Llanquin, Coñuecar Coñuecar, Guerrero Coñuecar, Pérez Bahamonde y demás familiares.

Dalcahue, noviembre de 2019.

AGRADECIMIENTO

Agradecemos a todas las personas que nos acompañaron en el velorio y funeral de nuestro querido esposo, padre, suegro, abuelito y hermano:

NELSO ORLANDO
LAUBSCHER DUNCKER
(Q.E.P.D.)

Agradece: La familia.

Noviembre de 2019.

FUNERAL

Con profundo dolor comunicamos el triste fallecimiento de nuestro querido:

JOSE JAVIER VIDAL CORTEZ
(Q.E.P.D.)

Su funeral se realizará en la iglesia Embajadora de Cristo, ubicada en calle Pinto Lagarrigue s/n hoy miércoles 27 de noviembre de 2019, oficiándose un culto a las 15:00 hrs.

Lo comunica: La familia.

Quellón, noviembre de 2019.